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患者様各位 

 

～当院の移転計画に関する新聞報道について～ 

 

平素より当院をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

このたび、当院の将来的な移転に関する報道が一部新聞等でなされました。

突然の報道により、患者様やご家族の皆様にご心配をおかけしましたこと、ま

ずは心よりお詫び申し上げます。 

当院では地域の医療ニーズに一層応えられる態勢を整えるため、約 4 年後を

目途に仙台市青葉区錦ヶ丘へ新築移転を計画しております。現在の診療につい

ては移転まで変更はなく、外来診療・入院治療ともにこれまで通り安心してご

利用いただけます。今後、正式な移転時期や新病院の概要が決まりました際に

は、改めて皆様にご報告申し上げます。 

これからも地域に根差した信頼される医療機関として、より一層のサービス

向上に努めてまいりますので、引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。 

ご不明な点などございましたら、地域医療連携室までお気軽にお問合せくださ

い。 
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